
市長（作野広昭君）  

詳細は把握していませんが、町内会のほうから常々たくさんの配

布物が回ってきておるという苦情ではありませんが、いろいろと御

指摘を市にいただいておる中で、そういう中から恐らくどうしたら

町内会の負担が減らすことができるのかという思いがあったのでは

ないかと思います。 

 町内会のほうも毎年そういう要望、要請を受けていると聞いてい

ます。また、その辺のことは町内会が理解していただくならば、そ

ういう方法もあるかと思います。一度、町内会のほうと全体の配布

物もひっくるめて、そういうのを話す場があればいいのではないか

と思います。 

 


